



Encuentro para estudiantes de Enseñanza Media

172 CUENTOS RECIBIO CONCURSO DE LITERATURA

Durante la premiación, el escritor Marcelo Simonetti, dictará una conferencia abierta a la comunidad

Un total de 172 cuentos inéditos de alumnos de Enseñanza Media provenientes de todas las comunas de la Segunda Región, participaron en el Undécimo Concurso Literario para estudiantes de Enseñanza Media, organizado por Mineduc, con el patrocinio de la Secretaría Regional Ministerial de Educación y de la Universidad José Santos Ossa (UNSO), a través de su Programa de Literatura.

Es así como a las 16 horas de hoy, en el Hotel Antologasta, se llevará a cabo la ceremonia de premiación de este concurso, cuyo propósito es incentivar el desarrollo de los jóvenes en el campo de las letras.

Las actividades de finalización de este encuentro literario juvenil incorporaron la participación del destacado escritor nacional Marcelo Simonetti, quien dictará una conferencia abierta a toda la comunidad y un taller destinado a los ganadores del concurso.

JURADO

Al igual que en las versiones anteriores, un jurado, encabezado por el periodista y escritor, Patricio Jara seleccionó los 17 mejores cuentos, tras lo cual el jurado oficial del concurso eligió los tres primeros lugares y las tres menciones honoríficas, todos los cuales recibieron premios en libros y dinero efectivo.

El jurado oficial del concurso es presidido por la serena de Educación, Mabel Sánchez, e integrado por la vicerrectora académica de la UNSO, Patricia Benítez, el escritor, Hernán Rivera Letelier, el también escritor, Patricio Jara, los escritores, Carlos Cabezas y Gloria Pedraza, la presidenta del Comité de Damas de Mineduc, Aleni Falcón, y el jefe de Departamentos Externos, Gonzalo Cid.

SIMONETTI

A Marcelo Simonetti, periodista sin reloj ni celular, la vocación de escritor le llegó tarde.

Recién en la universidad empezó a escribir cuentos y tras salir de la escuela ingresó al taller de Jaime Collyer, entre otros trabajaba como periodista deportivo en El Mercurio. "La primera vez que leí uno de mis cuentos, una señora me dijo que era una copia exacta de uno de Camilo José Cela. Por supuesto: Yo había leído a Cela, y es natural que buscara parecido a él, pero no era una copia". Pero Simonetti no pasó la calma y la seguridad que lo caracterizan.



El escritor y académico Patricio Jara, el escritor Marcelo Simonetti y el jefe del Departamento de Asuntos Externos de Mineduc, Gonzalo Cid, tienen a conocer ayer detalles del concurso.

UMBRAL

En su primer volumen de cuentos, da cuenta de un mundo interno poderoso y extraño, lo que a primera vista contrasta con su imagen formal y hasta conversadora.

En "El Umbral", por ejemplo, un individuo que no soporta que alguien ocupe el departamento de su fallecido madre, inventa un arrendatario. Hace creer al resto de los habitantes del edificio que efectivamente hay un morador, al que le echan la culpa de los castigos del insoportable. Este relato se inspira en una escena de la película Barton Fink, algo que no es extraño en un

escritor que se deleita con el cine.

A pesar de la oscuridad de ciertos relatos, los personajes conservan una cuota de humor en medio de la caída. "Trato de reivindicar al perdedor optimista y de mostrar en las vidas no vividas", comenta Simonetti.

Ahora, fiel a su estilo tabulador y al camuflaje, Simonetti escribe en las noches (una vez que sus hijos ya se han dormido) una novela en que la acción sucede pocos días después de la muerte de Borges y tiene como personajes a un escritor que plagia textos y a un actor que quedó marcado con el papel de Borges.

Encuentro para estudiantes de Enseñanza Media. 172 cuentos recibió concurso de literatura [artículo] organizado por Minera Escondida, con el patrocinio de la Secretaría Regional Ministerial de Educación y de la Universidad José Santos Ossa.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Minera Escondida (Antofagasta, Chile)Autor secundario:Universidad José Santos Ossa (Chile). Programa de LiteraturaAutor secundario:Chile. Secretaría Regional Ministerial de Educación

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Encuentro para estudiantes de Enseñanza Media. 172 cuentos recibió concurso de literatura [artículo] organizado por Minera Escondida, con el patrocinio de la Secretaría Regional Ministerial de Educación y de la Universidad José Santos Ossa. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile